Santiago de Cali se suma a la Campaña Mundial de Prevención del Cáncer de Mama

La Secretaría de Salud Municipal, se ha sumado, como lo hace anualmente a la Campaña "Octubre Mes Mundial de la Prevención del Cáncer de Mama", para ello, tiene prevista la participación y realización de numerosas actividades con los profesionales de la salud y la comunidad en general, con el propósito de sensibilizar y motivar para que más mujeres asuman el autoexamen de seno como parte de su rutina y consulten oportunamente al médico ante cualquier masa anormal que palpen en sus mamas.

De igual manera las Empresas Sociales del Estado Ladera, Norte, Oriente, Centro y Sur Oriente, se suman a esta campaña mediante charlas a mujeres usuarias de los servicios de salud, visitas y conferencias en las instituciones educativas de sus áreas de influencia y en vigilancia epidemiológica, se intensificará la búsqueda activa y seguimiento a pacientes diagnosticadas, para verificar el suministro de tratamiento por parte de las EPS y la adherencia al mismo.

La prevención del Cáncer de Seno, es una tarea que involucra no solo a las mujeres, sino también a todos quienes las rodean en su entorno social, familiar y laboral, ya que cuando una mujer es diagnosticada con la enfermedad, se afecta ineludiblemente su contexto en general.

"En los países desarrollados, específicamente en los Estados Unidos, se espera una mujer con Cáncer de Mama por cada seis mujeres, en Colombia, se presenta una mujer por cada 33 mujeres, pero en la medida en la que se hagan diagnósticos tempranos y las mujeres consulten a tiempo, estas cifras pueden cambiar", manifestó Diana Currea, medica cirujana Oncóloga - Mastóloga.

El llamado a la comunidad en general desde la Secretaría de Salud, está orientado a que sean asumidas con responsabilidad las acciones de prevención mediante el autoexamen de Mama, la consulta médica temprana, la adherencia a los tratamientos en caso de ser diagnosticadas con Cáncer y la correcta exigencia de sus derechos en materia de servicios de salud.

De no ser así, y se niegue algún servicio, puede solicitar apoyo en la oficina de Servicio a la Comunidad, ubicada en la calle 4B # 36-00, barrio San Fernando, 5560674 / 5195100.

120 Profesionales de la Salud entre Médicos, Enfermeras y Auxiliares de Salud fueron capacitados por la doctora Diana Currea, médica cirujana Oncóloga – Mastóloga, sobre las principales claves para la detección temprana de alguna anomalía en los senos durante las visitas domiciliarias y la pre consulta, además de la orientación a las mujeres para que consulten a

tiempo y a los médicos, para que estén alertas, realizando diagnósticos tempranos ante cualquier sospecha de Cáncer de Mama.

El Cáncer de Mama le arrebató la vida a 210 caleñas en 2013 y en lo corrido del 2014 hasta el 15 de agosto, han fallecido otras 127 mujeres.

"Los implantes mamarios no producen Cáncer de Seno, pero dificultan la realización del examen y por ende, la detección es un poco más difícil de hacer, es por ello que las mujeres con antecedentes familiares de Cáncer de mama, deberían abstenerse de la implantación de prótesis mamarias" Aseguró: Diana Currea, médica cirujana, oncóloga- Mastóloga.

En Santiago de Cali, le ponemos el pecho a la prevención del Cáncer de Mama, porque hoy estamos construyendo la Cali del futuro.